
出席 41 名

回答 39

　　（H29.12.20「i‐Constructionセミナー（第３回）」）

１．所属についてお知らせください。

　　　☐ 県　　　　　☐ コンサル　　　　　☐ その他 （                  ）

県 コンサル その他

12.8% 87.2% 0.0%

5 34 0

２．参加のきっかけをお知らせください。

　　　☐ 会社（組織）からの指示 ☐ 自発的 　　　☐ その他 （                  ）

会 社 自発的 その他

64.1% 35.9% 0.0%

25 14 0

３．説明会の所感

　　　☐ 理解出来た。 　　　☐ 理解出来なかった。 　　　☐ その他（                       ）

理解出来た 出来ない その他

94.9% 2.6% 2.6%

37 1 1

その他 ・ 基礎知識が足りず、理解出来ないところがあった。　

４．今回の内容を今後の業務に活かせますか。

　　　☐ 活かせる。 　　　☐ 活かせない。 　　　☐ その他（                       ）

活かせる 活かせない その他

66.7% 15.4% 17.9%

26 6 7

その他 ・ 今すぐではないが、今後何年か後に思い出すと思う。

・ 参考程度である。

・ 実際に体験しないとなかなか活用が難しいと感じます。

・ 活かせるであろうが、設備投資やソフト操作のスキルアップが必要であり、難しいのではないか

　と考える。

・ すぐには難しいと思うが、将来的には活用出来そう。

・ 活かせるかどうかまだわからない。

ア　ン　ケ　ー　ト　結　果



５．今回の説明会について、自由に記載してください。

・ ３D化の観測器械導入について、多大な出費があることから、中小企業では非常に難しいため、

協会で購入しレンタル等を行ってはどうか。

・  有難うございました。

・  とても良かった。

・  ＣＩＭについて、何でも表現出来てしまうがゆえに、明確な基準がなければ受注者側の負担が増

えてしまうように感じる。本当に必要なものを見極めたうえでの基準作りを進めて欲しい。

・  操作自体に手間取り、大変時間がかかる中、基準やルールが整備されることで、業務が円滑に

進むようになれば良いなと思います。

・  橋梁など、図面が多く構造が複雑なものはＣＩＭは有用である。

・  施工側の内容が中心となっているため、今後設計側の内容が中心となって欲しい。

・  大変おもしろかった。

・  i-Construction、ＣＩＭ、ＩＣＴ活用工事の関連づけがわかりやすくなるような研修をお願いしたい。

６．今後、説明会等開催を希望する事項をお聞かせください。

・  ドローンを実際に使った研修会で、計画から解析まで。

・  実践的なＣＩＭ活用法の研修（実務レベル）

・  年末、年度末は参加が難しいので、時期の調整をお願いします。
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